



## Geschichte TVO

### Datum

- |      |  |
|------|--|
| 1855 | Eröffnung der Bahnlinie Oerlikon Winterthur                  |
| 1876 | Schmiede MFO siedelt in Oerlikon an                          |
| 1877 | Gründung des TVO 14.1.1877 Initiant Isidor Fäh               |
| 1901 | Gründung einer Altersriege heutige Männerriege               |
| 1923 | Kantonal Turnfest Oerlikon Org. durch TV Oerlikon            |
| 1923 | Rad WM auf der offenen Rennbahn Oerlikon                     |
| 1926 | Eiweiung Spielwiese Liguster                                 |
| 1937 | Der TVO beschliesst ein eigenes Ferien-Berghaus zu bauen     |
| 1962 | Hallenhandballturnier um den Cynar Cup wurde                 |
| 1972 | zum Züspa Cup  |
|      | Die Leichtathletik wurde immer mehr zum Mittelpunkt des TVO  |
|      | Hauptmerkmal sind die langen Laufdistanzen                   |
| 2016 | Rio Olympiade im Marathon mit dabei Christian Kreienbühl TVO |